

Liebe Mitglieder und Freunde/-innen von SID Frankfurt,

wir möchten Ihnen aus unserer Sicht wichtige entwicklungspolitische Themen mit Bezug zu Wirtschaft, Wissenschaft, Gesellschaft und entwicklungspolitischer Praxis vorstellen und darüber diskutieren.

Der Coronavirus hat erhebliche Auswirkungen auf die entwicklungspolitische Arbeit. Das möchten wir auf einer SID-Veranstaltung beleuchten, zu der wir Sie herzlich einladen.

SID im Gespräch - Bruno Wenn diskutiert mit Gästen

Der Virus und die Entwicklungszusammenarbeit - Schwerpunkt Nichtregierungsorganisationen -

Donnerstag, den 10. September 2020, 16:00 - 17:00 Uhr
Webkonferenz

Welche genauen Auswirkungen der Virus auf Entwicklungsländer hat, lässt sich anhand unzureichender Daten oft nur vermuten. Die Folgen für die Anstrengungen entwicklungspolitischer NRO vor Ort sind gravierend.

Heike Spielmans (Geschäftsführerin des Verbands Entwicklungspolitik und Humanitäre Hilfe deutscher Nichtregierungsorganisationen - VENRO) wird uns hierzu Hintergrund liefern.

Bruno Wenn (Beirat SID Frankfurt) wird das Gespräch führen. Wir freuen uns auch auf Ihre Diskussionsbeiträge und Fragen, für die Zeit vorgesehen ist.

Zur Teilnahme nutzen Sie zur angegebenen Zeit den folgenden Link:

Zoom-Link: <https://zoom.us/j/96984911791?pwd=Qk5sZWE5dUdzMUUFTnFZaTIJTGVqQT09>

Meeting-ID: 969 8491 1791

Kenncode: 156449

Darüber hinaus wird die Veranstaltung über unsere Website www.sid-frankfurt.de nachzuhören sein.

Um uns einen Überblick zu ermöglichen bitten wir Sie, sich unter vorstand@sid-frankfurt.de anzumelden.

Wir würden uns sehr freuen, wenn diese Veranstaltung Ihr Interesse fände, und verbleiben bis dahin mit freundlichen Grüßen



Norbert Noisser
Vorsitzender von SID-Frankfurt